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El pasado miércoles 13 se llevó a cabo el programa de Acompañamiento
al Fortalecimiento de la Calidad de los Servicios Municipales y la
Recuperación de los Espacios Públicos. Agradecemos a la Liga
Municipal Dominicana y, a su vez, a todos los participantes por su
apoyo.



En el marco del presupuesto participativo para el año 2025 el pasado viernes 15
del corriente mes de noviembre se llevó a cabo una asamblea comunitaria en la
que se ratificó el proyecto de pavimentación del sector La Loma de la comunidad
de Bao, además se presentaron otras necesidades en dicho encuentro donde
nuestro honorable alcalde Hilario Fernández junto a los regidores Ramphy
Rodríguez, Neyson Ferreira, Felipe Marine y Yeudis Batista, que participaron les
aclaro a las personas presentes que la construcción de un parque con un muro
identificador de Bao y la construcción de aceras y contenes en el sector el
Tamarindo serian incluidas el presupuesto municipal y que solo la pavimentación
de 100 metros lineales en la Loma pasa al presupuesto participativo.

Seguimos trabajando de la mano con nuestras comunidades.



Esta mañana junto a la viceministra en gobiernos provinciales del MIP, Ángela Jáquez, el alcalde municipal Hilario Fernández y otras
autoridades, participamos en el seguimiento de la Mesa de Seguridad, Ciudadania y Género en el municipio de Jánico. Además le hicimo entrega
de cascos protector como aporte a la seguridad vial.

Desde el @mininteriorrd que dirige la ministra @farideraful y el viceministerio en los sectores vulnerables, que dirige @chandraiestevez,
estuvimos promoviendo la "Operación Garantía de Paz", el cual es un programa que busca regular el uso de espacios públicos, el expendio de
bebidas alcohólicas a menores y la contaminación sónica.



Con la reposición del lado izquierdo de las aceras y contenes de en las
inmediaciones del cementerio municipal no solo damos un paso
adelante en la continuidad de esta importante obra, sino que también
refleja nuestro compromiso de reponer lo afectado con la construcción
del muro de nuestro cementerio, con estas mejoras garantizamos que
los visitantes puedan transitar de esta manera cómoda y segura,
rindiendo homenaje a nuestros seres queridos en un entorno
dignificado y respetuoso. 

Es fundamental que todos nos unamos en el cuidado y la preservación
de estos espacios, asegurando que sean accesibles y agradables para
todos.

Reiteramos nuestro profundo agradecimiento al apoyo y respaldo de la
Presidencia de la República y la Liga Municipal Dominicana en la
realización de este proyecto y aprovechamos para solicitarle una
evaluación para que juntos a nuestro Ayuntamiento
Municipal continuar con la inversión que requiere esta obra de
primordial importancia.

Continuamos solucionando de manera definitiva nuestras necesidades
fundamentales.


